2年学年通信 6月7日第17号



探究フィールドワークにいきました

今週5日(水)は、探究フィールドワークでした。子どもたちは、探究テーマについて調べるため、あるいは探究テーマをはっきりさせるために、それぞれ関係する場所や関心のある場所に向かいました。

いくつか写真がありますので、ぜひ活動の様子をご覧ください。















電車での過ごし方や館内のマナーなど、学ぶこともいろいろとありました。

帰ってきた子たちは、どの子も「楽しかった!」と口々に言っていました。もしかしたら、遠足気分で、楽しかっただけで終わってしまう子もいたかもしれません。それでも、 計画を立て、準備をし、実行するというプロセスを体験したことは、価値あることです。

私は名古屋市科学館でプラネタリウムを見ましたが、大人向けのショーを、物音を立てないように気を付けながら、興味深そうに50分聞いている2年生の子を見て、感心しました。きっと遠足とは違う、成果のあるフィールドワークになったことと思います。

これをきっかけに、「次は〇〇に行ってみたい!」なんて言葉が出てきたら、とても素敵ですね。

今回は多くの方に保護者サポーターとしてフィールドワークに参加していただき、たくさんのご協力をしていただきました。ご支援、誠にありがとうございました。